

Profesor José Maza realizó charla en Facultad de Ciencias PUCV



Fotos: Mónica Zamora L. / PUCV
 vidassocia@mercuriovalpo.cl

La Facultad de Ciencias de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV) organizó la Charla Magistral "La Luna", del astrónomo y Premio Nacional de Ciencias Exactas José Maza, en el Campus Curauma PUCV. Alrededor de mil asistentes, con muchos niños y adultos en familia, participaron de la actividad donde el invitado relató, de forma cercana y amena, aspectos poco conocidos sobre el satélite natural.

El profesor Maza destacó la iniciativa indicando que "la ciencia debe ser parte del ecosistema y eso debe irradiarse hacia la población. Cuando la universidad hace estos eventos abiertos a la comunidad, la enriquece". Por su parte, el decano de la Facultad de Ciencias PUCV, Manuel Bravo, destacó que la charla se desarrolló "desde Valparaíso hacia el mundo; la vemos como un imperativo para manifestar nuestro interés en vincularnos con la comunidad".



Numerosas familias llegaron al campus Curauma PUCV.



Manuel Bravo, decano Facultad de Ciencias PUCV; José Maza Sancho, astrónomo y Premio Nacional de Ciencias; y Alex Paz, vicerrector de Administración y Finanzas PUCV.



Claudia Mejías, vicerrectora Académica PUCV, junto a sus hijos Manuel y Agustín Abarca.



Karen Espinoza, Mateo y Jorge Mendoza, vicerrector de Desarrollo PUCV; y Ximena Besoain, vicerrectora de Investigación, Creación e Innovación PUCV.



Raquel Denegrí, Ramón Herrera, Elizabeth Montoya, Claudio Elórtgui, Nicole Ruiz y Gianni Olgún, decano Facultad de Ingeniería PUCV.



Benjamín Morales, Sebastián Navarro, Pedro Elórtgui y Renato Ibacache.



Sergio Vargas, Paola Pizarro, Miguel Gasson y Andrés Cangas.



Hanns y Octavio de la Fuente, Lucas Cabrera y Cinthia Aguilera.



Mayra Bello, Katherine Morales, Fernando, Nicolás y Maximiliano Torres.



Carlos Cristi y Piera, Florencia y Fernando Rodríguez.